

Hessen

Etat für Digitalisierung

[28.11.2016] In der Debatte zum Haushalt 2017 hat Hessens Wirtschaftsminister Tarek Al-Wazir auch ein Budget für die Umsetzung der Digitalisierungsstrategie benannt. Dieses kommt auch den Kommunen des Landes zugute.

Über das Haushaltsbudget für 2017 hat jetzt der hessische Landtag debattiert. Neu im Etat findet sich laut einer Pressemitteilung des hessischen Wirtschaftsministeriums das mit 5,5 Millionen Euro ausgestattete Programm „Digitales Hessen“. Dieses soll die Umsetzung der Digitalisierungsstrategie fördern und umfasst beispielsweise ein Online-Angebot, mit dem kleine und mittlere Unternehmen prüfen können, wie gut sie auf die digitale Ökonomie der Industrie 4.0 vorbereitet sind. Ferner stünde im Haushalt für 2017 ein Budget in Höhe von 36,2 Millionen Euro für den Breitband-Ausbau in den Kommunen sowie für Glasfaseranschlüsse in Schulen und Gewerbegebieten zur Verfügung.

(bs)

Stichwörter: Politik, Hessen, Breitband